
ACT^:    ``es    un   dociiii`ci`to   cscmo,   de   carActei    oflcial`   cii    cl   que      reflejflmos   aquellas   decisiones   lomadas   o   acordddas   durdnlc   lu

celcbracion   de   `ii`a  juiiu   ord\naria   (       )  o   cxtraordinaria   (       )    f``.n   toda   asociacidn   ptlhlica  o   privada   (       )   consti(iiye   un   documcnlo   de

obligado  cumplimicmo  pars    daT  fc  dc  lo  dicho  eii  la  reunion  (       )  Lus  documentos  anexos,  en  el  caso  que  los  ha}Ja,  debcn  ser  nuiiierados

}'  iidiuntados  al  acta``   (lnslitul()  Cervdnl¢s    2007`  pag  426  y  ss  )  Su  cstructura  convcnlcnlc  cs    tl'tulo,  datos  dc  la  scsion,  asi.stcncia,  nrdcri
ilcl  dizi`  desarrollo`  ai.uerdos  t()mados  y  cierTe  y   riTmas.

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  010 de 2016

Fecha.  Jueves  2  de junto de  2016

Lugar.  Sala  Mulis`  13iblioteca Aduanilla de  Paiba

Hora de  inicio.  ]0. I 5  a.in.                                 Hora clef inalizacich.12:25p in.

ASISTENTES:   PTofesor  Robinson  Pacheco,   Decano   de  la  Faoultad,   John  A.   Forero,
Rep[esentante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los  Proyectos   Curriculares,   Nevis
Balan(a     Castilla,     Representante     Unidad     de     Investigaciones,     Yaqueline     Garz6n,
Representante de los Profesores, Jorge Rodrfguez, Representante Unidad de Extensi6n.
INVITADOS.   Henry   lbzifiez,   Coordinador  Tee.  E  Ingenieria  en  Electricidad,   Rodrigo
Esquivel,   Coordinador   del   Proyecto   de   Tec.   en   Construcciones   e   Ing.   Civil,   Manuel
Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,  Klistel  Solange  Novoa,
Coordinador Tcc.  Electr6nica,  Ing.  Control e ing. en Telec., Norbelto  Novoa,  Coordinador
de    Tec.    en    Sistematizaci6n    de    Dalos    e    lngenieria   Telem6tica,    Manuel    Mayorga,
Coordinador de Tec. Industrial e lng.  de Producci6n y Humbe,rto Guerrero, Coordinador de
Autoevaluaci6n y Acreditaci6n F. Teonol6gica
AUSENTHS.   Ronald   Cantor,   Representante   de   los   Estudiantes,   Myriam   Avellaneda,
Representante  del  area  Socio-humanistica  y  Juan  Zambrano,  Representante  de  Profesores
del area de Ciencias Basicas

SE ABRE LA SESION CON EL SIGUIENTE 0RDEN DEL I)IA:

I .  Aprobaci6n  dc  las   Actas 08 y 09  de  2()16 del  Consejo de Fzicultad
2. Plan  e  informs  de  lnvcs[igaciones en  la Facultad Tecnol6gica:  Profesora Nevis Balant{\
3.  Vilrios
4.  Informe  de  Decanatura (Propuesta de  Componente Proped5utico:  egresados dc  otras  IES)

1.  Ai}rol)aci6n de las Actas 08 y 09 dc 2016

EI   Secretario   pane   a   consideraci6n  las  dc[as  de   la  sesiones   del   12   y  25   de   mayo   y   el
Consejo  de  Facullnd aprueba las actas 08  y 09 de 2016.

EI   Secretario   recuerda   hacerle   saber   directamente   ]as   inconsistencias   de   forma   en   lab
ci`adas actas, si  lfls  hubiere.                                                                                                                                   \qit?/



2.  Plan c informe de lnvestigacioncs:  Facultad Tecnol6gica: Profesora Nevis Balanta

La  profesora  Nevis  Balantzi  tiima  la  palabra  para  presentar  en  lfneas  generales  el  Plan  e
lnforme de  lnvestigaciones que prepar6 junto a la  Unidad  de  lnvesligaciones de  la Facultad
de  la  cual  es  su  Coordinadora.  Hacc  entrega  del  documento  escrito  a  los  asistentes  y  deju
copizi como anexo dc la presen[e actd.

La  profcsora  Balanla  sefiaki  que  en  el  informe  se  destacan  algunas  reflexiones  sobre  los
cnfoques,  campos  y  areas  de  investigaciones,  reflexi6n  que  cree  clave  para  enmarcflr  cl
trabajo   de   investigaci6n   en   la   Facultad   y  que   ello   se  apoya  en  un   reciente   libro   de   su
autorfa,  Reinventdr  la  Universidad,  y cn  reflexicines que  se  hicieron junto  a  los  docentes cn
el  Comit6 de  lnvestigacioncs  dc  la  Fflcultad.

Seguidamente   dice   quc   sc   hacc   tiimbi6n   referencia   a   los   antecedentes   del   trabajo   dc
investigaci6n  cn  la  Facultad  y  se  lomfl  en  cuenta  tambi6n  los  parinetros  que  ha  dcfinido
Colciencias  sobre  ese particular.

Expljca  despu6s  quc  en  cl  Comit6  de  Invcstigaciones  hubo  una  al.dud  discusi6n  respecto  al
sentido  de  las  lfneas  de  invcstigaci6n,  sobre  lo  que  otros  docentes  llaman  programfls  de
investigaci6n  y otros mas  sobre  los  llamados  temas de investigaci6n.  Y  sefial6  que  desde  el

punto  de  vista  dcl  16xico  instituido  en  cl  campo  de  la  investigaci6n,  un  baremo  sobre  ese
particular,  arrojfi  que  el  concepto  mas  validado  es  el  de  li'neas  de  investigaci6n.  Y  que  a
par[ir   de   ello   docentes   como   Dzinilo   Rairan,   Nancy   Madrid   y   ella   misma   hicieron   un
ejercicio  escrito  de justificaci6n  de  las  lfneds  que  se  cl.eian  mas  apropiadas  para  la  Facult2id
Tecnol6gicd.

El  resultado  dc  csc  cjercicio,  dijo  la  profesora  Nevis  Balanta,  arroj6  la  definici6n  de  las
siguientes   lincas   dc   investigaci6n   para   la   Facultad   Tecnol6gica:   1)   Apoyo   tecnol6gico
empresarial,  2)  Innovaci6n  y  desarrollo  tecnol6gico  local,  regional  y  nacioml,  3)  TICs,  y
Sociedad:  siis  aplicaciones  y practica,s, 4) Optimizaci6n de Procesos, 5) Desarrollo  regional
sustentable, 6) Ciencias Basicas  y 7) Cullura,  tecno]ogfa y educaci6n. Sobre este caso  de  las
lfneas  ld  profesorzi  Balanta  hizo  un  reconocimiento  a  la  reflexi6n  de  la  cual  fue  origen  la
definici6n  de  las  lfneas de  investigaci6n.

Paso   luego   a   resefiflr  el   ntimero   de   semilleros   de   investigaci6n   con   que   hoy   cucnta   la
Facultad  Tecnolt;gicn  e  invit6  a  revisar  su  funcionamiento  para  que  fueran  mas  activos  y

justificdrdn  su  existencia  e  inform6  que  estc)s  existen  en  la  Facultad  desde  el  afro  2()()6.  Y
que  en  el   pats  los  primeros  vicncn  dcsde  el   afro   1990  en  la  Universidad   de   Anlioquizi.
Reitera   el   cstado   actual   de   la   investigaci6n  con  el   ndmero   de   grupos   de   investigaci6n
categorizados    por    Colciencias   cn[rc    2014    y    2015,    este    til[imo    cuyos    resultddos    se
coriocieron  en mayo 20 de 2016.

Por  dltimo  relaciona  los  objetivos que  se  ha propuesto pa[a el Plan de  lnvestigacioncs  dc  la
Facultad  Tccnol6gica  y  describe  el  didgn6stico  que  ham  elaborado  a  partir  dc  la  t6cniczi
DOFA.  Dice  que  pcsc  a  todo,  1a  Facultad  cuenta  con  un  significativo ndmero  de  grupos  de
invesLigaci6n    y    que    el    plan   t)usca    fortalecer    la    capacitaci6n    de    los    investigadores,
dcsarrollar   su   lalento.   promover   atin   mds   la   participaci6n   con   ponencias   en   evenlos
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internacionales`  entre  otras  metas.  Oue  todo  ello  debe  propicizir  el  fortalecimjento  dc   la
comunidad  de  investigadores,  la  apropiaci6n  social  del  conocimiento  y  la  trasfercncia  de
tccnologi'as`  dsi  como  la  capacidad  dc  cmprendimiento,  innovaci6n  y  desarrollo  desde  la
tared  investigativa  quc  gencre  la  Facul[ad  Tecnol6gica.  Precisa  finalmente  que  el  plan  es
dun  una  aproximaci6n  aunque  avanzada  notablemente,  y  que  los  que  quieran  saber  mds
sobre sus detal]es y  la justificaci6n podran acceder a los documentos anexos que contiene el

plan.  El  cuzil  espera que  en los  pr6ximos dias est6 finalizado el  documento para colgar en la
web de  la Unidad de  lnvestigaciones y que se pueda consultar por todos los interesados.

I,a    pToresora   Yaqueline   Garz6n   pregunta   si   el   plan   fuc   discutido   en   el    Comit6   de
lnvestigaciones a  lo  quc sc lc  rcspondc afirmativamente.

La  profcsora  Nevis  BdldnLa  reitera  que  en  todo  caso  el  documento  del  plan  va  a  estflr  a
disposici6n  para consu]ta de todos.  Y  propone que se le  remita una carla de  feliciLaciones  nl
equipo   que   trabEijo   de   apoyo   para   explicar  las   exigencias  de   Colciencias   en   la   pasadd
convocatoria de  Grupos de  lnves[igaci6n.  EI  Consejo lo aprueba.

EI  Secretario  sugiere  quc  sc  revise  la  denominaci6n  de  las  lineas  de  investigaci6n  1,  2  y  6

que  aparece  en  el  plan.  pucs  dijo,  lc  parece  que  se  debs  tambi6n  atender  que  sus  nombres
vendan  y faciliten cl  trabajo  dc  la  invcstigaci6n en la Facultad.

La profesora  Bzildn[d  dice  que  se  [endTa  en  cuenta  para el  informe final.

EI   Consej(t   de   Facultad   aprueba   las   li'neas   de   investigaci6n   que   se   proponen   para   la
Facul[ad  Tecnol6giczi,  desde  la  Unidad  de  lnvestigaciones  por  su  Coordinadora,  la  docente
Nevis    Baldntzi,    :isf:     1)    Apoyo    tecnol6gico    empresarial,    2)    Innovaci6n    y    desarrollo
tecnol6gico  local,  regional  y  nacional,  3) TICs,  y  Sociedad:  sus aplicaciones  y practicas,
Optimizaci6n   de   Procesos,  5)  Desarrollo   regional   sustentable,  6)  Ciencias  Basicas   y
Cul[ura,  Tecnologfzi   y  Educdci6n.    Tdmbi6n  aprueba  el  Plan  presentado  por  la  profesorii
Nevis Ba[anta,  esperando que su  documento final pueda estar pronto disponible para toda  la
comunidad universitaria.

Luego   el   Secret.irio   recuerda  que   hay  una   decisi6n  pendiente  por  revisar,   respccto  a  la
creaci6n  de  nuevos  grupos  dc  invcstigaci6n,  pues  el  plazo  fue  qiie  se  relomaria  el  asunto
una vez pasada la convoca[oria de Colciencias.

El   profcsor  Jcihn  Forero  sefiala  que   c;e  pude  sesgar  [a  posibilidad  de  que  los  profesorcs

quicran  formar  sus  grupos,   si   se   decide   no  crear  nuevos  grupos   de   investigaci6n  cn   la
Facultad.  Y  eso  le  parecerfa  neg2itivo.

La  profcsora  Yaqueline  Garz6n  sugiere  que  se  le  exija  a quienes propongan  nuevos  grupos
un plan por elapds  de c6mo  seri'd su  permaTiencia.

La  profesora  Ncvis  Balanta  rcspondc  que  eso  ya  existe  y  es  una  exigencia  en  los  formfltos

quc  dcben  diligenciar para la crcaci6n  de  grupos  de  investigaci6n para ser aprobados  por el
c D Ic                                                                                                   v7777`



EI  Consejo  de  Facultad  aprueba que  sobre  la directriz para la creaci6n  de  nuevos  grupos  de
invesligaci6n,  la  pTofesora  Nevis   Balanta  haga  una  propuesta  escrita  breve,  para  decidir
sobre  ese  particu]dr.

3.  Varios.

Se  somete  por el  Secretario  a]  Conscjo, el  inventario  de casos que se listan  en  las tziblds que
se  reldcionan  a  continuaci6n  y  sc  aprueba  lo  que  aparece  en  la  tiltima  columna  de  dichas
tablas:

3.I.  So]icitudcs  de  I)ocentes

I   "s(,`o. I)0(-I: r\ i I S I)[SC`RII.CldN  DEL AsllNTO Dl:(`lsIO\  (`0\S[:.'0DEFAcl;Ll`Al)

Yolinia   /\I\'arez

Solicitud  de  Avn\  Ai`tld6mico  y  Apoyo  Econdmico  para  la

OloTgar  Aval  Acad6mii`o
T]arlicipac`i6n  dcl  Dr.  JUAN  JOSE  SALDANA  GONZALEZ  como
i`onrermcis[a  dcl  C`ongreso  lnlernacional  del  Biccnlenario del

)II

Pol() rallecimicnLti  de  L`rancisco Jos6 de  Caldas  (1816-20]6) el  cual  se y  delegar a  la  Sccrclarla
Tel-n,,I,,g,-a llc`'ar5  a  cabo  i`n  Bog{ita  I)  C„  los  dras  27.  28 y  29  de  Octubrc  de AcadEmi.a  para  los  rlncs
I ndu s\TI 'l I . 2016.  u)  anlerior  teniendti  en  cuelita que  la  Universidad  DislTj(al perliiien(es.

dcclarn  el  afio  2016  como  el  `1i`o del  Sat)io  Caldas  y  hace  parle  del

(,`omil6  lnlcrimlilu.`ional  del  Confreso.

^sdrub,il  M()rcno
Solii`iiud  de  ^vHl  ^i`ad6mico  para   parliciper  en  la  Ctinvocatona

Ott)rgar  Aval  ^cflil¢mi``(\

de  Movilidad  01 -2016  del  Cenlro  de  lnvcsligaciones  y  DesarTollo
(     Mt)squcra ( `IL`nlr`Ico  con  cl  obje[o de  asistir  al  evento  XXX  REUNION

? I)occ n I c I.A I`INO^MERlt`^NA  riE  MATEM^TicA  EDucATivA y  delegnr  a  la  `cL.rclnrid
Tel-n(,I,,g,a I.`ECH^.   I  I   {1115  dc  Julio  de  20161.UGAR:  Monterrey,  M€xlco Academica  par<i  li`s  rinc`
Elei`Ir6nlca T]TU[,O  DE  L^  PONENCIA:  FORMAS  DIFERENCIALES;

I)crtincn[cs.
^mox"^clor`  GB0METRICA Y APLICAcioNEs  ENI.l`SI(,A.

i
Glovanl   Malii`Ill<`I)ol.cnIa

Solicitiid  dc  ^\/al  ^cziilemii`ti   y  Apoyo  Econ6mico  para  par[iciparcnIllreuni6ndclgiupodcesliidioIdelsee(ordeDesarrollodelas
O{orgar  Aval  AL.ttd¢mic()

Tel-nologfa
I clccomu nicacioiies  que  se  llevara  a cabo en  la  ciudad  deChongqing(Pe(iT)le`sRepublicofCtlina)del11al13deJulio  dc y  delegar  a  la  Secrelari&Acad6micaparalosfines

Eleclronlcd
2016, pcrl I ncn les

3.2.  Solicitudes {le  Estudiantes

(  -\SO
CODIGO

PRO\,'[;C|'O
NO\IBRE I)ESCRIPCION  DEL I)I,CIS]ON  CO`S[:.JO

No. CI  RRl(''  L.\R ASINTO I)I;  I.`^CI  LT^l)

I 201527774.1.i

Conv.               SID               - 0T,
SoliciLud  de  [ransferencia  iJi(ema

TTasladar     la     solicilud     :il
!`ccnol ogi':t                            I:n

llz      OV('rJuly^ndrca de  Tecnologia  Industrial(Convenio)iiTecnologfa  enConslruccionesCiviles.
Comil6        dcl         Con`'cnio

I nd\J S( rl al 2955.

) 300420790.i.i
Tcl,nolog,i,  I:nConslr\icciolies('\\IIc,`

Gonzdlez

Dcrecho  de  pe(ici6n  relacionado Ncgar     la     solicitiid     dadci

con   soljcilud  de   revocaloria   del quc  cl  Conscjo  Cumcular

^`.al.1          Ycnls
acto  adminis(TaLivo  proreTldo  pot respondi6   i`onf()rmc    <i    I(t

Yulle'h
cl   Consejo   Curricular   el    19   de cslablccidc)   cn   el   ^r[ii`ul(i

I

noviembre        de        2015        reliro 27    del     AL`ucrdr>    ()=7    dc
vol ii ii tari o  2015-3 . 1993.

-1 20 I r) I 77 72 TO

Cony   SFr)  - Cruz             Leon

Sollcitud  de  Tetiro  voluntario  delpcriodoacad6mlco2016-Iyrelnlegroparaelperindo

rTasladar  la  solicilud  al
•re.noltigLil  Ln

S(' n I a acad6mico        2016-`1.        Molivos Cumile  del  Convcnio
I n du 5t ri al Esperanza1 laborales.  Es  de  anotar  que  dichasolicitudL.Licntaconel^valdelaCoordinaci6ndelConvcnio. 2955.
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4.  Informe  de  Decanatura:  (Oferta  Componente  Proped6utico:  egresados  de  otras
IES)

El  sefior Decano,  profesor Robin.son Pacheco,  toma la palabra para informar que  oficiflra  al
sefior  Rector  para  comunicarle  que  ha  decidido  declarar  la  anormalidad  acad5mica  en  la
Facultad  Tecnol6gica  y  que  tanibien  le  enviara  copias  al  Consejo  Superior,  al  Conscjo
Acad6mico y al sefior Vicerrector Acad6mico.

Scfiala el  sefior cl Decano que en ella mostrara las implicaciones de no pagdr a los  docentes

y  cont[atistas,  mss  zitin  cuando  el  sefior  Rector  le  ha pedido  al  Vicerrector  qiie  solicile  los
cumplidos respectivos para poder pagar,  para lo  cua]  se inferira que el  cumplido  de clases
debera estar hasta el  70%  de avance del  semestre  y notas.

Inform6  despu6s  que  en  el  Consejo  Acad6mico  del  dfa  anterior el  sefior  Rector  dijo  que  el
10  de junio  ha  sido  la  fecha  pard  tomar  una  decisi6n  de  fondo  sobre  el  semestre,  pero  que
est6 abicrta la posibilidad de  su czmcelaci6n.  Sefial6 que en todo caso  C6ndor estaba abierto

para  registrar  las  notas  y  que  si  la  idea  era  qile  el  pago  de  liquiddci6n  a  los  docentes  de
conlrato  lo  haria  esLudiando  cada  caso,  de  acuerdo  con  los  cumplidos.  Manifesto  que  eso
tambi6n  ten fa  unas  imp[icaciones  para  votar  en  la  consulta  a  Rectoria.  Y  dej6  la  pregunta,
finalmente,  respecto  a  la  situaci6n  de  bloqueo,  si  despu6s  del  10  de junio  se  asumiri`d  que
hay  invasion de cspacios pdblicos en la Universidad.

Por  dltimo  dijo  que  podrfa  haber  problemas  con  la  entrega  del  documento  de  Ingenicri'a
Mecanica  por ciclos,  pues  los  tiempos  se  ham  apretado  mucho  y  los  bloqueos  no  f`avorecen
su trimite.

El  profesor  John  Forero  sefiala  quc  en  el  CSU  se  estudi6 la  denominaci6n  dcl  progrdmii  (le
Tecnologfa,  pero  falta  el  acto  administrativo.  Y  que  el  documento  ya  estaba  lislo.  r)ero
habia  que  revisarlo  finfllmente  y  lo  tenia  previsto  con  la  profesora  Mirna  Jir6n  ese  mismo
dfa.

El   profosor   Humberto   Gucrrero   recuel.da  que  ellos  le   advirtieron  sobre   los   riesgos   de

prorrogar el proceso para junio y que por su oficina no ha pasado el documento Maestro.

EI  Secretario  lo interpela paTa sugerirle que se  fuera flexible con ese trini[e paTa no  alargar
mss los tiempos de entrega del documento Maestro.

El sefior Decano,  profesor Robinson Pacheco,  informa que se ha conformado  una comi`i6n

para  estudiar  nuevos  programas  en  la  Universidad  a  la  luz  de  la  legislaci6n  reciente  del
MEN.

EI   Secretario  sefiala  y  pregunta  al  profesor  Forero  que  se  mire  las  implicaciones  de   lfl
reciente  creaci6n por el  MEN  del  llamado  Sistema de  Educaci6n Terciaria, que  rednc  segtin
ha   entendido   la   Educzici6n   T6cnica,   la   Educaci6n  Tecnol6gica   y   la   Educaci6n   para   el
Trabajo,  dado  que  el  documento  se entregarfa cuando  esas nuevaLs  disposiciones  ya e`starfan
en  vigor.  Y  eso  incluye  ademas  lo  que  han  denominado  Cualificaciones.  Y  pedfi\  que  el
documento quedara como aprc)bado en esd sesi6n del Consejo de Facultad



El  plofesor  Henry   lbafiez  prcgunla  sobre  el  panorama  que  se  viene  sobre  el  pago  a  los
docentes  y  por  qu6  no  sc  les  comunica  la  decisi6n  que  se  ha  tomado,  plies  se  les  pagara
cuando cumpldn el  contrato que  hun firmado.

La  profesola  Yaqueline  G:irz6n  expresa  quc  a  ella  los  docentes  le  preguntan  que  prcsiomn

para que   tomcn  notas, pero  hay  anormalidad.  Que le parece que eso es una falta de  respe[o.
Y  se  suma  a  la  propuesta  de  quc  se  redna a  los  docentes dc contrdto  y  se  les  informe  lo  que
se  dec`ida  sobre  su  pngo.

El  profesor  Norberto  Novoa  rcitcra  que  los  docentes  se  ham quejado  de  que  la  Unjversidad
no les da gzirantfas para las clases y les  exigen reportar el 70% de las notas.

El  sefior Decanct  responde  qi]e  a nadic se  le esta induciendo a obrar como no es.  Sino que se
deben  tcner  los cumplidos que  mcdiftn antes de cada pago.

El  profesor  Rodrigo  Esquivcl  dice  que  evidentemente  se  han  perdido  cuatro  semflnds  de
clases  normales.  Pero  quc  sc  dcbfa  entender que  hay  conceptc)s juridicos  de  por medio  que

pueden   iicc)gersc   }J   tener   consecuencids   en   el   pago.   Pese   a   que   cree   que   se   preselitan
exigencias  acad6micas  que  no  son  claras.

El  sefior  Decano,  profesor  Pacheco,  sefiala  que  como  es  16gico,  la  direcci6n  debe  blindarse

juri'dicamenle  re`pecto a la dccisi6n  quc se tome para pagar.

EI  Consej.o  de  Facultad  aprueba  el  documento  Maestro  de  lngenierfa  Mecanica  por  CicloL`

pnr{i  trzimitar  su  regis[ro  calificado  ante  el  MEN.

EI   Secretario   inlorma  por  tiltimo  que  se  envi6  una  propuesta  de  oferta  de   Componente
Proped6ulico  que  redactaron  las  profesoras  Kristel  Novoa  y  Yaqueline  Garz6n.  C)ue  ten fa
una  redflcci6n  para  mejorar,  cn  cspecial  corregir muchos paragrafos que se  incorporaban en
el  texto.  Que  ademas  ten fa  siis  dudas  sobre  la  condici6n  de  estudiantes  que  se  les  podrfa
alribuir  n  los  matriculados  en  el  CP  pero  que  verfa  el  texto  tratando  de  que  quede  lo  ma`

preciso   y   sin   lugar   a   equi'vocos.   Aunque   pedfa  que   se   aprobara  ese   texto   y  que   €1   lo
revisdrf{i,   lo   devolvcria   nuevamente   a   los   miembros  e   invitados  del   Consejo,   pero   que

quedzira  como  aprobado  parzi  la presen[e  sesi6n.

Ld  profesora  Novoa  sefiala  que  estudidron  la  propuesta  de  ofertar  el  CP  por  la  Unidad  de
Extension   y   no   lo   vieron   vizible.   Y   que   en   ella   se   recogi6   la   opinion   del   Comit5   de
Coordinadorcs.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  la  propuesta  de  Acuerdo  sobre  Componente  Proped6utico

pard  egresfldo`  de  otras  IES  y  pzira  los  egresados  de  la Facultad  y  Univcrsidad  que  quierdn
acogersc a 61.                                                                                                                     ur/



ACUERDOS

/     Fl  (ions?]o .ds_  Fac:lllad ap"eba  las  lineas  de  invesligaci6n que  se  proponen  piirii
la  Fiicullad 'recntilt]gica.  desde  la  Unidad de  Investigaciones  I)I)r  s; C;ordinii-d(Ira.
Iq  d()cen.I.e   ^evi`+   Palanlu.   a`>i     I)  All()yo  tecnol6gico  empresariul.   2)   Inn()vaci(')n  }'

des_iirrollo    lecn()I()gico    I()call    regi()nal   y    nacionul`    3)    TICs,    y    Sociedad.    .`;1.I

iipllcaciones   y   prdclicL]s`   I)   ()plimizaci6n   de   Procesos,   5)   Desarroll(i   regit]nal
.suslenlable,   6)  Ciencios   13d``icas  y  7)  Cultura`  lecnologla  y  educaci6n.     Tamhi4n
Llprueba   el   Plan  pre`+enlado   por   la   profes()ra  Nevis   Balanta,   esperandt)   que   su
documenlo    fiinal    pueda     e5lar     prt)nto    disponible    para    loda    la    comiirlidad
univer.sirLirla.

/     F:I  Consej(I  ile  Facullad aprueba que  sobre la direclriz para  la creaci6n de  riuevm

grupo.s  de  invesligaci6n  lu  profesora  Nevis  Balanta  haga  una  propuesta  e.i,crila
hre\`e,  para decidir  s()bre ele  particular.

/     EI  Con.se|tj  de  Facullad  apruebu  el  Documento-Maestro  de  Ingenieria  Mecdnicu

por ciclo.I I)ura [ramilar su regislrt) calificado anle el MEN
/     E!   C(Jn_.lei()   de   Facu[lad   ai)rueba   la   propuesla   de   Acuerd{]   sobre   Compt)nenle

P_r(iiied6iilict)  I)ura  egresadtj.s  de  t)lras  IES  y  para  los  egresados  de  la  I;acullad  y
unlverLsiulcid  que  quieran  ucogerLie  a  61

Una vez  agolado  el  ordcn  del  dia se  levanta la  sesi6n, de la que como  Secretario extiendo  la

prcsente  actfl.

RANAt?A#.#.I(
Secrctario Consejo dc FaculLad

F{icultad Tccnol6gica

Anexos:

I.  Pri`seiilai`it`tn  dc  intorme  de  la  CI)t)rdinadt]rd  de lnvesljgaciones,  prolesora Nevis Baldn[a

2.  Propileild  dc  Ac`uerdc)  sobre  ot`crLa  Ilo  Componente Proped6utico  a  egresados de  otras  IES


